

**¡¡BASTA YA DE  
RECORTES!!**

*Por el empleo y la justicia social*

**1º DE MAYO 2012**

## **Motivados por la conciencia y el valor del Trabajo**

Con la conmemoración del Día del Trabajo, los trabajadores y trabajadoras queremos recordar y hacer rebrotar el espíritu original reivindicativo y solidario del 1º de Mayo. Y hacerlo este año con más motivos que nunca ante las continuas y progresivas agresiones que el Trabajo con mayúsculas está sufriendo en todo el planeta y singularmente en nuestros ámbitos geográficos más cercanos.

Una significativa fecha en la que apelar a despertar y renovar la conciencia colectiva del mundo del trabajo, con nuestra historia forjada entre sacrificios y anhelos, conquistas sociales y derechos arrebatados, reforzando nuestro rol de pensamiento y acción transformadora para dejar siempre a las nuevas generaciones un mundo mejor que el que nos legaron, un mundo en el que el Trabajo, la Paz, la Justicia social y la Solidaridad se abran paso entre tantos obstáculos que obstruyen su camino.

Un 1º de Mayo en el que la USO quiere una vez más, junto a todos los trabajadores y trabajadoras y sus organizaciones de todo el mundo, reafirmar su compromiso con los valores consustanciales del Trabajo: el que dignifica y permite el desarrollo personal y para el bien común, el que respeta los principios y derechos laborales fundamentales, el que permite un salario digno y proporcional al esfuerzo realizado, el que no discrimina por sexo, género, etnia o condición social y el que promueve y consolida el bienestar, el diálogo y la protección social.

## **Por un nuevo Contrato Social frente a las políticas de regresión europeas y mundiales**

Conscientes de la necesidad de combatir mediante estrategias y planteamientos globales las políticas que a escala europea y mundial se han marcado buena parte de gobiernos e instituciones internacionales, queremos reforzar, más si cabe en el Día Internacional del Trabajo, nuestros lazos y compromisos con la CSI y la CES, compartiendo y haciendo propias sus iniciativas y propuestas para combatir las actuales políticas que empeoran cada vez más la situación de paro, de pobreza de opresión y de desigualdades, y perseguir la consecución de una nueva globalización al servicio del ser humano

Con la Confederación Sindical Internacional, para que, frente a la irresponsabilidad y la codicia de los mercados financieros, desde las instancias internacionales y muy especialmente el G'20 se adopte un giro radical de actuación encaminado a impulsar el empleo, mejorar la cooperación económica, hacer la necesaria regulación financiera, suprimir los paraísos fiscales, establecer una tasa sobre las transacciones financieras, apoyar el desarrollo y la protección social, hacer frente al cambio climático, promover el crecimiento sostenible y lograr una gobernanza global más democrática y justa.

Y con la Confederación Europea de Sindicatos, con su labor por preservar y promover el modelo social europeo, frente a las reglas económicas y presupuestarias emanadas desde las instituciones de la Unión y de los líderes de los gobiernos de los Estados, que están provocando una mayor regresión económica, social y laboral, haciendo que la carga del ajuste recaiga sobre la reducción de los salarios, la destrucción de empleo, la liquidación de la negociación

colectiva, el debilitamiento de la legislación laboral, y la merma tanto de los servicios públicos como de la protección y el bienestar social.

Y junto al rechazo al nuevo Tratado de estabilidad fiscal y presupuestaria, la USO hace suyo el planteamiento de la CES de establecer un contrato social para Europa, que conlleve la preservación de los derechos fundamentales de los trabajadores por encima de las libertades económicas –con igualdad de trato, protección de las condiciones laborales, promoción de la negociación colectiva y de las organizaciones sindicales como pilares de la democracia participativa-, y la implementación de un plan de recuperación y reconstrucción europeo para impulsar el crecimiento económico y la creación de empleo, priorizando las inversiones hacia un modelo de economía sostenible, con empleos de calidad y con justicia social.

## **Por el empleo y contra los recortes sociales y laborales en España**

La crisis económica y social está provocando singularmente en nuestro país unos intolerables y pavorosos efectos que se ciernen muy especialmente sobre las mayorías sociales trabajadoras, con un incesante incremento del paro que afecta ya a cerca de cinco millones y medio de conciudadanos y a la mitad de nuestros jóvenes, con el deterioro de la protección social, la pérdida de rentas salariales, el desmoronamiento de la negociación colectiva, la privatización de los servicios públicos, la subida de los impuestos a

las rentas del trabajo, una mayor dificultad de acceso a las pensiones públicas, la mayor facilidad y abaratamiento del despido, la quita de derechos laborales, con una precariedad contractual sin precedentes, y un mayor deterioro de la situación y empobrecimiento en suma de la mayor parte de la ciudadanía.

El nuevo Gobierno lejos de corregir la situación, priorizando la recuperación económica, el empleo y el consumo, y con ellos, un nuevo crecimiento económico que sea sostenible, redistributivo y social, vuelve a la carga por la vía presupuestaria y legislativa contra el empleo y los derechos sociales y laborales, en pro de la competitividad económica, los mercados y las instituciones financieras.

Como principal exponente significar la aprobación del RDL de “Medidas Urgentes para la reforma del mercado laboral” por suponer un ataque frontal al marco de relaciones laborales en España, al Derecho del Trabajo y al empleo tanto público como privado, conllevando un empobrecimiento de los salarios y de las indemnizaciones, una mayor desregulación de las condiciones retributivas y laborales, y un nuevo atropello a la negociación colectiva, ya maltrecha tras el acuerdo salarial recientemente firmado entre los institucionalizados concertantes sociales incorporado en su mayor parte a estas medidas. Una reforma que la USO confronta con la movilización y la propuesta, habiendo convocado y protagonizado su propia y diferenciada convocatoria de huelga general el pasado 29 de marzo, y llevando a los diversos grupos parlamentarios sus propuestas y alternativas para el cambio radical de la reforma en la tramitación legislativa.

Una reforma perversa e injusta que va a deparar un mayor incremento del desempleo, un mayor hundimiento de las rentas del trabajo, mayores desigualdades y un mayor aplazamiento de la salida de la crisis económica al postergar la recuperación del empleo

¡¡BASTA YA DE  
RECORTES!!

# Por el empleo y la justicia social

y del crecimiento, al situar el empleo como subsidiario del beneficio financiero, en vez de priorizarlo como objetivo central, ya que no habrá recuperación económica sin empleo, y a más, sin empleo digno.

condición de “más representativos”, y la promulgación de una Ley de financiación de los sindicatos sobre la base de transparencia, publicidad y proporcionalidad.

1º DE MAYO 2012

## Por la regeneración democrática del marco sindical en nuestro país

La USO quiere también reivindicar en esta señalada fecha para los trabajadores, la necesidad de democratizar la vida, la acción y la participación de las organizaciones sindicales, mediante la modificación del marco normativo que instauró en España un duopolio sindical, con el objetivo de cambiar la actual legislación claramente discriminatoria para hacerla más representativa desde la proporcionalidad, y más auténtica con una transparente gestión de los recursos públicos y la autofinanciación como valor de independencia y autonomía sindical.

Para ello la USO reclama la reforma de la legislación sindical para la regeneración democrática basada en el respeto a la proporcionalidad, en el reconocimiento de legitimación de todos los Sindicatos para la promoción electoral, la aplicación de análogo porcentaje al requerido a la representación política para adquirir la

## Con los trabajadores y trabajadoras de todo el planeta

Como cada 1º de Mayo, la USO reafirma y manifiesta su compromiso e identidad solidaria e internacionalista para y con todos los trabajadores y trabajadoras y con sus organizaciones sindicales internacionales como expresión de la defensa y promoción de los derechos sindicales y humanos fundamentales y la persecución del logro de la Justicia Global en el planeta.

Y de manera especialmente intensa en el Día Internacional del Trabajo, la USO testimonia su solidaridad para con los pueblos y las personas con mayor desamparo de la paz, la justicia, el agua y alimentación, la sanidad, la enseñanza y el empleo, como referentes principales de la consideración de una vida digna.

Para ellos, la USO realiza de nuevo un llamamiento a encauzar, a través de su ONGD SOTERMUN, la visualización y práctica de la solidaridad, colaborando con sus proyectos y acciones hacia los países más empobrecidos.

## ¡PARTICIPA CON LA USO EN LOS ACTOS REIVINDICATIVOS, FESTIVOS Y SOLIDARIOS DEL 1º DE MAYO!

**HORARIO Y ACTIVIDADES:** MANIFESTACIÓN EN MADRID A LAS 12 HORAS.

Desde la C/Alcalá (Metro Príncipe de Vergara) a la Pza. de Manuel Becerra, para finalizar en los jardines de Eva Perón, que será el lugar de concentración.

Mitin: De 13:00 a 13:45 horas. Acto Solidario SOTERMUN. Comida: A las 14:00 horas. Música: De 14:00 horas a 19:00 horas.

Concursos y Juegos: De 15:00 a 18:00 horas. Entrega de Trofeos: A las 18:30 horas. Fin de los Actos: A las 19:00 horas.

¡¡BASTA YA  
DE  
RECORTES!!

1º DE MAYO 2012

Por el  
empleo  
y la  
justicia  
social

